



LA CITÉ FORTIFIÉE DE BROUAGE

L'étoile de pierre au cœur du marais

Entrez dans l'histoire de cette cité fortifiée autrefois bordée par l'océan ! Fondée vers 1555 sur un dépôt de galets de lest, Brouage avait pour première vocation le commerce du sel. Au cours des guerres de Religion, catholiques et protestants se la disputent jusqu'en 1578, quand Henri III en fait une ville royale. Le cardinal de Richelieu la transforme en une place forte réputée imprenable puis à la fin du XVII^{ème} siècle, le marquis de Vauban modifie une partie des fortifications, avant que la ville, oubliée par la mer, ne s'endorme pendant plusieurs siècles.

Aujourd'hui, dans ce village riche d'histoires et de légendes, les échoppes des marchands ont laissé place aux petites boutiques d'artisans et aux ateliers d'art.

Découvrez les secrets de Brouage en passant par la porte Royale, le clos de la Halle aux Vivres, la poudrière de la Brèche, l'église...



Durée : 1h15 environ



TARIFS : SUR DEMANDE